

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMONDASI

A. Kesimpulan

Penelitian ini bermuara pada kreativitas yang harus dimiliki oleh anak dalam pembelajaran seni tari. Masalah penelitian terangkum dalam beberapa pertanyaan yang telah terjawab, melalui rentetan kegiatan pembelajaran dengan mengandalkan pada pemberian rangsang lagu *cangkurileung* yang bertujuan agar siswa mampu memiliki kreativitas dalam gerak tari.

Berdasarkan hasil dari observasi, wawancara dan tes tindakan yang dilakukan peneliti, diperoleh data yang membuktikan bahwa penerapan rangsang lagu *cangkurileung* memberi dampak positif terhadap kreativitas gerak tari pada siswa kelas II SD dalam penciptaan gerak tari.

Berkaitan dengan bentuk kegiatannya, peneliti telah paparkan secara jelas dalam pelaksanaan penerapan pembelajaran melalui rangsang lagu *cangkurileung* sebagai rangsangan awal kreativitas gerak tari pada siswa kelas II SD. Mengenai hasil pembelajaran maka peneliti jelaskan berdasarkan penilaian dengan menggunakan beberapa kriteria yang disusun dalam pedoman penilaian.

Penangkapan ketukan dasar pada irama melalui rangsang lagu *cangkurileung* adalah rentetan kegiatan yang dialami siswa selama pembelajaran. Timbulnya kreativitas gerak tari melalui rangsang lagu *cangkurileung* merupakan kreativitas murni yang dihasilkan oleh siswa dimana pemahamannya diungkapkan dalam gerak.

B. Rekomendasi

Dari kegiatan penelitian yang dilakukan di SD Negeri Isola II Bandung tentang penerapan pembelajaran melalui rangsang lagu *cangkurileung*, diharapkan dapat memberi implikasi sebagai berikut:

1. Peneliti

Memperoleh pengalaman mengajar yang sangat bermakna. Dalam hal ini, peneliti merasakan langsung bagaimana proses pembelajaran melalui rangsang lagu *cangkurileung* pada siswa. Peneliti mendapatkan pengalaman mengenai pentingnya penguasaan strategi, metode pembelajaran yang harus dimiliki guru, sehingga keprofesionalisme guru sangat dituntut untuk mewujudkan tujuan pembelajaran yang telah direncanakan.

2. Siswa

Siswa memperoleh pengalaman proses pembelajaran yang menarik, unik dan menyenangkan sehingga proses pencapaian tujuan pembelajaran dapat tercapai secara maksimal. Selain itu, potensi yang dimiliki siswa dapat tersalurkan dengan baik. Materi pembelajaran seni tari melalui rangsang lagu *cangkurileung* diharapkan dapat menggali kreativitas siswa.

3. Kepala Sekolah

Dengan adanya penelitian ini, diharapkan kebijakan yang dikeluarkan oleh pimpinan terhadap mata pelajaran pendidikan seni dalam hal waktu, media dan fasilitas lain dapat dipenuhi secara maksimal, sehingga kompetensi sekolah bidang seni dapat terlihat masyarakat luas, dan menjadi kebanggaan tersendiri yang diraih oleh sekolah.